



## Strahlen für Jesus Christus



Im Hotel Sunnehüsi in Krattigen bei Spiez waren die Männer gut aufgehoben.

© Sven Schelling / Lizenzfrei

### **Am letzten Januarwochenende fand in Krattigen bei schönstem Wetter das Männerwochenende statt.**

"Strahlen für Jesus Christus" war das Thema des Männerwochenendes: 14 Kameraden aus verschiedenen Landesteilen nutzten die Gelegenheit, um von Ruedi Moser, Heilsarmeeoffizier i. R. aus Langnau im Emmental, über strahlendes Christentum zu hören und Erfahrungen auszutauschen. „Die auf ihn sehen, werden strahlen vor Freude“ (Psalm 34,6). Gut aufgehoben wie schon in früheren Jahren fühlten wir uns ausserordentlich wohl im Hotel Sunnehüsi in Krattigen bei Spiez. Kameradschaft, Gedankenaustausch und Erlebnisaustausch sind einem solchen Treffen wichtig. Entsprechend gross war die Freude, als sich zwei unserer Kameraden wieder begegneten, die vor 59 Jahren zwölf Monate lang im gleichen Internat gelebt hatten, um sich in Französisch und anderen Fächern zu üben.

Der Ausflug am Samstag brachte uns mit Bus und Postauto nach Inner-Eriz in eine wunderschöne Umgebung, die den meisten von uns noch unbekannt war. Skilift, Skipiste, Schlittelwege und Wanderpfade prägten das Bild, umrundet von einer prächtigen Bergwelt. Auch ein gutes Essen in einem Restaurant verstärkten die guten Eindrücke von diesem schönen Tal.

Strahlen für Jesus Christus ging dann offensichtlich auch bei zwei unserer Männer aus Zürich in die Praxis über, die auf der Heimreise mit einem jungen Paar im komplett vollen Zug ins Gespräch kamen. Er: Jugendarbeiter in einer evangelischen Kirchgemeinde. Sie: Besucht die Gottesdienste in einem Heilsarmeekorps. Schräg vis-à-vis meldete sich dann eine junge Dame, sie hätte bei „Life on Stage“ im Orchester in Wetzikon bei der 1. Geige mitgespielt. Strahlen für den Herrn lohnt sich!

#### **Autor**

Sven Schelling

#### **Publiziert am**

31.1.2017